

Martin Gujan

[News](#) > Roc d'Azur

Zum Saisonabschluss stand wie in den vergangenen Jahren das Roc d'Azur in Frejus auf dem Plan. Dieses Jahr ging ich mit viel Optimismus und Motivation ins Rennen.

Das einzige, was meine mein Optimismus etwas trüben konnte, war die leichte Erkältung, welche ich seit Mittwoch hatte. Aber meine gute Form konnte ja nicht einfach so verschwunden sein.

Auf den ersten paar Kilometern muss man beim Roc d'Azur immer sehr aufmerksam sein, damit man nicht zu weit zurück fällt. Auf diesem Flachstück kam ich dann auch sehr gut zurecht und hielt mich immer vorne auf. Als es in den ersten längeren Ausstieg hinein ging, konnte ich nicht ganz mit den besten mithalten, aber sie waren immer in Sichtweite. So in ca. 10 Position ging ich in die Abfahrt und ich wollte dort eigentlich das Loch schliessen. Hinter einem Gegner wollte ich etwas zur Seite fahren um zu schauen, ob man bald überholen kann. Da passierte es schon, ich touchierte einen Stein und die Luft ging aus dem Reifen.

Da die Tech Zone noch recht weit weg war, entschloss ich mich einen Schlauch hinein zu machen. Das dauerte halt eine Weile und unzählige Fahrer zogen an mir vorbei. In der Tech Zone wechselte ich sicherheitshalber noch das Rad um einen frischen Reifen zu erhalten.

Nun galt es ein gutes Tempo zu fahren um doch noch weiter nach vorne zu kommen. Ich weiss nicht wie viele es waren, aber ich konnte es fast nicht glauben, dass mich so viele Gegner überholt haben. Dass ich die ganze Zeit Leute überholen konnte, hielt mich bei Laune und somit fuhr ich noch auf den 24. Platz.

Nun ist auch meine Saison zu Ende. In den nächsten paar Tagen werde ich mich bei Gelegenheit noch sportlich betätigen bevor ich dann in die Ferien reise.

[Resultate](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

10:40:00 15.10.2012 von *Martin Gujan*

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=229&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)